

L'Etoile du Matin

Bulletin d'informations N°248 – Avril 2024

Agenda

Mercredi 10 avril

20h30 Aussonne

Réunion de l'EAP

Vendredi 5 avril

18h30 Aussonne

Rencontre de l'Aumônerie

20h30 à Aussonne

Soirée louange

Mardis 9 et 16 avril

20h30 Aussonne

Préparation au baptême

Jeudi 25 avril

19h30 Beauzelle

Réunion SPI

Contacts

Père Frédéric Adjé Amian, Curé

06.11.36.16.21

Père Augustin Thollet, Vicaire

06.75.28.58.09

Père René Agnero, Vicaire

07.87.69.91.89 / 06.19.29.50.32

Daniel Facérias, Diacre permanent

06.76.04.46.74

Mathieu Villeminot, Diacre permanent

maville380@gmail.com

François Guillou, Séminariste

07.86.38.98.88

Le secrétariat paroissial est ouvert :

du lundi au vendredi de 13h à 16h 05.61.59.74.78

03.01.33.14.10

contact@paroisses-beauzelle.fr

https://paroisses-beauzelle.fr/

Editorial

Pendant le Carême vous avez peut-être reçu dans votre boite aux lettres une enveloppe du diocèse pour le traditionnel appel au don au Denier de l'Eglise. Si vous ne l'avez pas reçue, vous aurez peut-être vu ces enveloppes au fond de vos églises ou distribuées à l'issue d'une messe.

Vous avez déjà effectué votre don ou avez souscrit à un prélèvement automatique régulier ? Merci à vous !

Vous hésitez à répondre à cet appel ? Vous vous posez encore des questions sur la raison de ce geste de générosité, lesquelles ?

Vous donnez déjà à une ou plusieurs associations

Le don à l'Eglise est plus qu'un acte de charité ou de générosité, c'est une **démarche de gratitude personnelle**: je reçois tout de Dieu et j'ai tant reçu de l'Eglise (mon baptême, mon mariage, les funérailles de mes proches, le catéchisme pour mes enfants, l'écoute bienveillante d'un prêtre quand j'étais dans la douleur...). Ce don exprime donc votre **foi**: il va permettre à l'Église de partager la Bonne Nouvelle du Salut et de continuer sa mission. C'est aussi une **démarche d'amour**: votre don aidera l'Église à annoncer, célébrer et servir Dieu. Par ce **geste de partage**, vous mettez vos pas dans ceux des **saints** qui vous ont précédé pour faire grandir l'Église.

Vous donnez à la quête chaque dimanche, pourquoi donner aussi au denier?

Merci! Le don à la quête représente le fruit du « travail des hommes » présenté en offrande face au sacrifice de Jésus. Lors de la messe, ce sacrifice est renouvelé. Le Seigneur se donne à moi dans l'Eucharistie, je lui offre humblement une partie de mon travail, de ma « sueur ».

Concrètement, le don à la quête sert à couvrir les frais de fonctionnement de votre paroisse : frais d'électricité et de gaz, chauffage... Merci pour votre participation ! Le denier a une tout autre affectation, pour la mission de l'ensemble de la paroisse et de l'Eglise.

Vous donnez déjà de votre temps à l'Eglise, cela vous semble déjà beaucoup et vous ne voyez pas pourquoi donner à nouveau?

Merci, votre implication est essentielle! L'Eglise et tous vos prêtres sont infiniment reconnaissants à toutes les personnes qui s'engagent dans un mouvement, dans une paroisse, depuis l'animation des chants en passant par le catéchisme, la tenue de la comptabilité, le fleurissement de nos églises...

Mais l'Eglise ne vit que de dons, elle ne reçoit aucune subvention de l'Etat ou du Vatican. Le don au denier est donc **une démarche de justice** : il permet à l'Église de subvenir aux besoins de ceux qui travaillent pour elle (salariés du diocèse, laïcs en mission ecclésiale) et des prêtres qui ont accepté de ne pas s'engager dans un travail salarié pour demeurer disponibles pour la communauté.

Localement, près de chez vous, votre curé, vos prêtres, les bénévoles se mobilisent pour transmettre la foi, mener des projets missionnaires pour annoncer l'Evangile et accueillir les plus fragiles. Le Christ nous appelle à nous donner pour les autres. **Donnons pour que la mission continue!** Merci!

Le service ressources et collecte - 05 61 14 82 74

Actualités paroissiales

Deviendront enfants de Dieu par le baptême

Mayline VALERA et Alonzo DELPIERRE le 7 avril à Beauzelle Amaury CAHOURS le 14 avril à Aussonne

Tiana CAUQUIL, Aëlia EYCHENNE et Aloïs LAURENCE le 28 avril à Mondonville.

Ont été célébrées les obsèques religieuses de

Gérard GAU le 27 février à Cornebarrieu

Thérèse BORDES le 13 mars à Aussonne

Magarida LAHOUROU DIT AUTIE le 18 mars à Cornebarrieu

Jacqueline d'ANTONI mercredi 20 mars à Cornebarrieu

Denise NADALIN jeudi 21 mars à Seilh

Henri BERNADOU vendredi 22 mars à Cornebarrieu.

<u>Intentions de prière du Pape – avril</u> 2024

Pour le rôle des femmes : Prions pour que la dignité et la richesse des femmes soient reconnues dans toutes les cultures et que cessent les discriminations dont elles sont victimes dans différentes parties du monde.

En direct de l'EAP

La dernière réunion du 13 mars a permis de faire un point sur les actions de Carême qui se sont très bien déroulées: il y avait affluence à la soirée bol de riz qui a été très bien animée et pendant laquelle le Père Hervé Gaignard a pu faire un point sur l'avancement des travaux de l'église Saint Sauveur de Borderouge. Il a pu aussi rappeler que le diocèse a encore besoin de l'aide de tous pour terminer les travaux. Concernant la marche du lendemain vers Notre Dame d'Alet, il y avait moins de monde mais, malgré la longue marche, tout le monde était content et les partages ont été riches. Pour l'année prochaine il a été évoqué la possibilité d'une marche combinée à la sortie paroissiale comme celle de Boulaur.

La réunion a permis aussi de boucler les derniers préparatifs pour la semaine Sainte, en particulier concernant les horaires, lieux et les animations liturgiques.

Un des points importants abordés aussi concernait le lancement du denier de l'église qui fait l'objet de l'édito de cette feuille d'information.

En direct du CPP

Le Conseil Pastoral Paroissial est maintenant bien en place. Il assure le suivi des actions définies dans le cadre du Projet Pastoral de notre ensemble paroissial.

Lors de la réunion du 27 février le Père Frédéric a rappelé l'importance de la pastorale de l'accompagnement (rejoindre les gens là où ils en sont de leur chemin de foi en les aidant à cheminer). L'idée de lancer un parcours Alpha est à l'étude. Ce projet nécessitant la mobilisation de plusieurs personnes, il est important d'y penser à l'avance.

La prochaine action du CPP sera d'organiser la TOP (Table Ouverte Paroissiale) qui aura lieu le 7 avril (voir ci-dessous) pour laquelle nous attendons plus de 100 personnes.

Ateliers de Pâques

Une fois de plus le groupe CANA a organisé une rencontre partage autour de 8 ateliers. A chaque évènement des personnes nouvelles se présentent et l'occasion est bonne de faire connaissance et de se rencontrer fraternellement.

Un grand nombre d'enfants était présent et a participé avec intérêt à plusieurs ateliers. Les adultes n'étaient pas en reste et nos prêtres ont pu montrer leurs talents artistiques en peignant de jolies coquilles St Jacques! L'après-midi s'est terminée par un gouter pendant lequel nous avons pu déguster toutes les bonnes choses préparées par les volontaires.

Vivement le prochain évènement et merci au groupe CANA pour ces partages de qualité.

Evènements paroissiaux à ne pas manquer en Avril

Soirée Louange « Chantons Alléluia »



La chorale des jeunes Chanter pour Servir nous propose de chanter ensemble le Christ ressuscité vendredi 5 avril à 20h30 à l'église d'Aussonne. Venons nombreux!

Table Ouverte Paroissiale

Conseil **Pastoral** Le Paroissial lance première Table Ouverte paroissiale, dimanche 7 avril. L'idée est de se retrouver autour d'un repas pris en commun et de renforcer les liens de fraternité entre paroissiens mais surtout toutes avec personnes que nous invitées. aurons N'hésitons pas en parler autour de nous!

